## La CGT Dará hoy su Respuesta al Mensaje de Isabel Martinez

## Renunciaron el Jefe y Subjefe de la Policía Federal Argentina

(UPI, 1.L y AFP)

BUENOS AIRES, 29 de junio 29.—Argentina aguarda con tensa expectativa la reacción de la poderosa Confederación General del Trabajo (CGT) a la decisión de la presidente María Estela Martínez de reducir los aumentos de salarios pactados entre sindicatos y empresarios.

La determinación presidencial agrava el enfrentamiento del gobierno con la CGT, que cobró en el ministro de Trabajo su primera víctima y amenaza dejar sin base de sustentación alguna al régimen.

Los principales dirigentes del sindicato oficialista, Casildo Herreras y Lorenzo Miguel, manifestaron su sorpresa y protestaron por la decisión de la presidente Martínez.

Herreras, secretario general de la Confederación General del Trabajo (CGT), y Miguel, líder de la rama sindical del peronismo ortodoxo ("62 organizaciones") y de la Unión Obrera Metalúrgica (UOM), se encuentran en Madrid luego de participar en la sexagésima reunión de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) efectuada en Ginebra, Suiza, y regresarán de inmediato aquí para ponerse al frente de sus organizaciones, según adelantaron.

El secretario general de la CGT declaró ayer en la capital española a un enviado especial del matutino porteño Clarín que está sorprendido por 'a decisión de la jefa del Estado "de anular los convenios legal y libremente firmados".

Por su parte, Miguel afirmó que "no dar cumplimiento a los convenios vulneraría principios legales y defraudaría las legítimas aspiraciones de los trabajadores".

"DESNACIONALIZACION DE LA ECONOMIA"

Por su parte, el bloque de diputados de la Unión Cívica Radical (UCR), segunda fuerza electoral argentina, calificó duramente la política económica oficial y vaticinó la caída del país en el autoritarismo.

Afirman los diputados de UCR que las últimas decisiones del gobierno —especialmente la anulación de los convenios de trabajo o brero-patronales dispuesta ayer— producirán la desnacionalización de la economía argentina, reducirán el consumo y el nivel de la actividad económica y comprometerán el futuro de la nación.

Agrega que las medidas económico-sociales aplicadas desde la aparición en escena del ministro de Economía, Celestino Rodrigo, hasta el día de ayer, son de "entraña caótica, precisamente por sus efectos inflacionarios".

## RENUNCIARON JEFES POLICIALES

Entre tanto, el jefe y el subjefe de la Policía Federal, comisarios generales Luis Margaride y Alevi Eibio Rossi, respectivamente, renunciaron a sus cargos, según informó esta tarde la agencia oficial TE LAM.

La misma fuente anunció que las dimisiones serán aceptadas por el ministro del Interior, Alberto Rocamora, y que las renuncias se produjeron a raíz de la reciente designación del comisario Héctor Carcía Rey como subsecretario de Seguri-

dad Interior del Estado, dependiendo de López Rega.

Precisó la agencia oficial que las dimisiones de Margaride y Rossi facilitarán a García Rey la designación de hombres de su confianza al frente de la Policía Federal.

## ATAQUES REBELDES

Finalmente, un sindicalista y su acompañante fueron ultimados hoy por un comando de la organización armada clandestina Montoneros, peronistas de izquierda, anunció la policía.

Los hombres viajaban en una motocicleta por calles de la ciudad de La Plata, al sur de Buenos Aires, cuando desde un automóvil un grupo guerrillero los acribilló a balazos.

Otro grupo de la misma organización atacó a balazos con intenciones de coparlo, esta mañana, un destacamento policial en Lavallol, a 40 kilómetros al sur de la capital.